



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracomunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

9 de junio de 2025

Eventos de la semana pasada

Los senadores republicanos buscan recortar drásticamente a Medicare mientras continúan las pláticas sobre el proyecto de ley

En una reunión a puertas cerradas celebrada el jueves en la Casa Blanca, los miembros republicanos del Comité de Finanzas del Senado plantearon la idea de hacer recortes a Medicare para compensar las enormes exenciones de impuestos contenidas en la legislación presupuestal republicana, y consiguieron la aprobación del presidente **Trump** para proceder de esta manera.

Se informa que, durante la reunión, los asistentes presentaron varias ideas para hacer recortes a Medicare y generar ahorros, las cuales incluyen confrontar las prácticas de “codificación ascendente” de Medicare Advantage.

Las reducciones a Medicare serían adicionales a los recortes generales de \$490 mil millones que desencadenaría la legislación aprobada por la Cámara de Representantes el mes pasado. La versión de la Cámara de Representantes, además, aumenta la deuda nacional haciendo recortes de \$2.4 billones (o trillones, en la medida inglesa) a la asistencia alimentaria, aparte de que reduce drásticamente el gasto federal para Medicaid y para la Ley de Atención Médica a Precio Accesible, lo que ocasionará que más de 10 millones de estadounidenses pierdan cobertura médica para 2034, según análisis de la Oficina de Presupuesto del Congreso.

Al final de las cuentas, la propuesta de ley financiará exenciones de impuestos de \$3.7 billones (o trillones, en la medida inglesa) para los ricos y las corporaciones de negocios. En un nuevo informe se descubre que estas exenciones de impuestos adicionales aumentarían más el patrimonio neto de los más ricos de la nación. En conjunto, la fortuna de los multimillonarios ha aumentado en los últimos 7 años unos 7 billones de dólares (o trillones, en la medida inglesa), lo que equivale al 141%.

“Los republicanos en el Senado planean hacer que se apruebe este peligroso proyecto de ley antes del fin de semana del 4 de julio —afirmó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Es indignante que quieran pagar más exenciones fiscales para los ricos recortando la ayuda esencial de atención médica y alimentos para los estadounidenses vulnerables. Por favor, tómense algo de su tiempo para urgir a sus senadores a que voten que no a esta cruel legislación”.

ACCIÓN NECESARIA: [Pulse aquí para enviar un mensaje a sus senadores exigiéndoles que voten que NO al proyecto de ley presupuestal.](#)

La Administración del Seguro Social continúa tambaleándose por los recortes del DOGE, mientras Musk se va

A medida que **Elon Musk** [se aparta](#) de su función directiva del DOGE (Departamento de Eficiencia Gubernamental), la SSA (Administración del Seguro Social) está todavía recuperándose de los recortes y los intentos sistemáticos por desmantelar la agencia, ocurridos durante su mandato.

Las nuevas restricciones al servicio telefónico [han impuesto](#) dificultades injustificadas a los beneficiarios, y han cortado su acceso al servicio al cliente, lo cual los obliga a viajar largas

distancias para hacer visitas en persona a las oficinas. La decisión del DOGE de [eliminar drásticamente](#) el 12% del personal y cerrar oficinas locales ha dificultado aún más la situación para la agencia y para los beneficiarios.

Asimismo, **Elon Musk** y el DOGE han creado problemas para la SSA al propagar mentiras descaradas. Después de [haber alegado](#) equivocadamente que el 40% de todas las llamadas al Seguro Social son fraudulentas, [implementaron una herramienta antifraude](#) que redujo en un 25% la velocidad para procesar los reclamos de jubilación y degradó el servicio. Después de que **Musk** afirmó falsamente que había gente de más de 120 años de edad cobrando coberturas, él y los operarios del DOGE [presumieron](#) haber marcado a millones de

personas mayores de 120 como muertas, sin siquiera haber admitido que, de hecho, su alegato inicial era una mentira.

El constante debilitamiento de la SSA por parte del DOGE ha tenido un efecto considerable en la confianza pública, [lo que causa un marcado aumento](#) de los reclamos al Seguro Social de los estadounidenses de la tercera edad, que quieren asegurar sus pensiones en medio de una creciente incertidumbre.

“El DOGE ha causado un daño inmenso al Seguro Social y a los millones de estadounidenses que dependen de él. Los norteamericanos de edad avanzada deberían tener una confianza total en la agencia que entrega las coberturas que ellos se han ganado en toda una vida de arduo trabajo —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Independientemente de quién esté dirigiendo el DOGE, seguiremos luchando contra cualquier cambio nocivo a la SSA y a su personal”.

El personal de la SSA ha procesado la mayoría de los casos establecidos por la Ley de Equidad en el Seguro Social

A principios de la semana que ha terminado, la SSA (Administración del Seguro Social) [anunció](#) que se ha efectuado el 91% de los 2.1 millones de ajustes a las coberturas relacionados con la Ley de Equidad en el Seguro Social.

Esta ley aumentó las coberturas y efectuó los pagos compensatorios de suma fija para las personas a las que anteriormente se les habían reducido sus coberturas de Seguro Social debido a las disposiciones WEP y GPO (de Eliminación de Ganancias Extraordinarias y de Compensación de Pensiones del Gobierno, respectivamente).

Promulgada como ley en enero, la Ley de Equidad en el Seguro Social [eliminó](#) esas dos disposiciones que habían reducido las coberturas de algunos jubilados del sector público que recibían pensiones públicas, [entre los que se encuentran](#) los maestros, los policías y los



bomberos. La ley ha restaurado las coberturas completas para casi 3 millones de personas, con [aumentos que varían](#) desde \$360.00 hasta \$1 mil 190 al mes.

Inicialmente, la SSA [calculó](#) que los beneficiarios tendrían que esperar más de un año para ver reflejados los cambios en sus pagos. Cerca de 200 mil casos [se han considerado](#) demasiado complejos como para procesarse automáticamente, y serán actualizados de forma manual. La agencia planea terminar el procesamiento de todos estos casos antes de noviembre.

“Las disposiciones GPO y WEP recortaban injustamente una gran parte de las coberturas de los jubilados del sector público, y agradecemos que, por fin, la Ley de Equidad en el Seguro Social haya corregido esta injusticia —señaló **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Estos beneficiarios han esperado lo suficiente para obtener todas las coberturas que ellos se ganaron”.

El personal de trabajo con las bases de la Alianza conversa sobre las amenazas a la estabilidad de la jubilación y cómo emprender acciones con jubilados sindicalistas

Esta semana, la directora de Movilización de Bases de la Alianza, **Maureen Dunn**, y el gerente nacional de Despachos Locales de la Alianza, **Tommy McLaughlin**, hablaron con jubilados sindicalistas sobre las amenazas al Seguro Social, Medicare y Medicaid, y la forma como los miembros de la Alianza están luchando en respuesta.

El lunes, **Dunn** viajó a Nueva Orleáns para reunirse con los jubilados del Distrito 3 de Trabajadores de Comunicaciones de Estados Unidos de América (CWA, por sus siglas en inglés). El jueves, en Nueva York, **McLaughlin** habló con los jubilados del Consejo del Distrito 4 de la Unión Internacional de Pintores y Oficios Afines (la IUPAT, por sus siglas en inglés).



Izquierda: Jubilados del Distrito 3 del CWA en Nueva Orleáns. Derecha: Jubilados del DC 4 de la IUPAT en Nueva York.

Se revierten los papeles: millones de niños son cuidadores de ancianos. Por qué podrían aumentar en cantidad.

Por Leah Fabel, para KFF Health News.

ST. PAUL, Minn.— El estudiante de último grado de escuela secundaria, **Joshua Yang**, entiende de sacrificios. Cuando cursaba la mitad del décimo año, su mamá sobrevivió a un terrible choque automovilístico. Pero su cuerpo desarrolló temblores y perdió movilidad. Luego de incontables citas con los doctores, le diagnosticaron mal de Parkinson, diciendo que era probable que se haya detonado debido a lesiones cerebrales que tuvo en el accidente.

A sus 15 años, Yang, aspirante a ser jugadora de baloncesto y miembro del equipo de debate de su escuela, asumió un nuevo papel: el de cuidadora de su madre.

Los investigadores calculan que Yang, quien ahora tiene 18 años, forma parte de los 5.4 millones de niños en EUA, por lo menos, que se encargan del cuidado de un adulto en casa. A medida que los funcionarios estatales contemplan que los recortes a los fondos federales de

Medicaid podrían reducir drásticamente los servicios de cuidado domiciliario para la gente con discapacidades o padecimientos crónicos de salud, muchos predicen que esa cantidad aumentará.

Eso es mala noticia para los niños, pues los estudios demuestran que, cuando la gente de corta edad se encarga de adultos en un mal estado médico, su propia salud y sus resultados académicos declinan. Al mismo tiempo, sus seres queridos reciben un cuidado sin capacitación profesional.

Puede leer más [aquí](#).

Alerta Semanal

9 de junio de 2025

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • ar.communications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional de base popular y de defensa, con 4.4 millones de miembros que luchan por una jubilación segura para todos los estadounidenses. [@activeretirees](http://www.retiredamericans.org)